
 

 

Boa noite, 

 

Segue em anexo a carta com o nosso parecer favorável à criação da ordem dos 

fisioterapeutas. 

 

Com os melhores cumprimentos, 

 

A coordenação 

 

Associação Académica de Coimbra/SF - Futsal 

 



Exma. Comissão Parlamentar de Trabalho e Segurança Social,  

Exmos. senhores deputados, 

 

A AAC- Associação Académica de Coimbra teve conhecimento de que se encontra em discussão 

pública a criação da Ordem dos Fisioterapeutas, dirigimo-nos a vós com o objetivo de comunicar 

o nosso parecer favorável. 

No meio desportivo somos frequentemente confrontados com a prática de fisioterapia por 

profissionais sem a habilitação para esse exercício. Muitas vezes estes processos prolongam-se 

sem que haja uma entidade capaz de controlar este processo trazendo um claro prejuízo para a 

recuperação que é altamente exigente no meio desportivo. É sem dúvida necessário que haja 

uma garantia de que a fisioterapia no desporto seja bem controlada para salvaguardar a eficácia 

da sua intervenção, sendo por isso de extrema importância a iniciativa de criação de uma Ordem 

de Fisioterapeutas. 

 

Com os melhores cumprimentos,   


